



## Schulen erhielten Weihnachtsgabe von der Bildungsstiftung

Im Hüttele der Bildungsstiftung Bad Waldsee wurden während des Waldseer Weihnachtsmarktes reichlich Raclette, Punsch und heißer Most verkauft. In vielen Schichten leisteten Stiftungsmitglieder, Fördervereine und die Schulen selbst gute Arbeit, so dass ein schöner Gewinn erwirtschaftet werden konnte. Dieser kommt direkt wieder den Schulen zugute: Bereits am Dienstag vor den Weihnachtsferien konnten zwei Mitglieder des Vorstandes der Bildungsstiftung, Anton Sproll und Bernhard Schultes, an die Fördervereine von Förderschule, Döchtbühlschule, Realschule und Gymnasium je 400.--€ als Spende überreichen. Bei der symbolischen Übergabe des großzügigen Weihnachtsgeschenkes freuten sich Dr. Michael Fürst (Förderverein Gymnasium), Michaela Sproll (Förderverein Realschule), die Schulleiter des Döchtbühls (Dr. Wolfram Winger/Gymnasium, Frieder Schmid/Realschule, Josef Förderer/Förderschule, Günter Abfalg/Grund und Werkrealschule), flankiert von den beiden Vorständen der Bildungsstiftung, Anton Sproll und Bernhard Schultes. Die vier Schulleiter haben beschlossen, die Spende der Bildungsstiftung dem schulartübergreifenden Kunstprojekt der Klassen 8, organisiert im kommenden Jahr von Marianne Jocham, zukommen zu lassen. Ein entsprechendes Projekt war schon in diesem Jahr von der Bildungsstiftung unterstützt worden. Das Kunstprojekt findet stets mit einer Ausstellung im Kornhausmuseum einen öffentlichen Abschluss. Die Vernissage ist schon terminiert: Am 17. März 2011, 19.30 Uhr. Die Ausstellung ist dann bis 3. April zu sehen.

Text/Foto: Anna Pinzger

Hausblatt

23.12.2010